



## PICHILEMU: SE ENTREGAN RECURSOS PARA SALINEROS

### Description

La Intendenta Rebeca Cofré junto al Gobernador de Cardenal Caro, Carlos Ortega y el seremi de Minería, Manuel Cuadra se trasladaron hasta la localidad de Cáhuil para hacer entrega de recursos del Programa de Capacitación y Transferencia Tecnológica para la Pequeña Minería Artesanal, PAMMA, a cooperativas de salineros de la provincia de Cardenal Caro, financiamiento a través del cuales se busca potenciar y preservar esta tradicional y ancestral actividad.

En la actividad también participó el diputado Ramón Barros; los consejeros regionales Jorge Vargas y Bernardo Cornejo, entre otras autoridades locales; todos quienes coincidieron en lo importante que es salvaguardar este oficio que hoy se ha convertido en toda una tradición familiar entre quienes aún extraen la sal de mar.

La Intendenta Rebeca Cofré señaló que “son tres agrupaciones a quienes les entregamos 50 millones de pesos, que a ellos les va a ayudar muchísimo en sus tareas y algunas cosas que estaban pendientes para su actividad económica, que es la producción de sal, un bien tan noble que debemos valorar tanto y que hoy día es reconocido internacionalmente”, afirmó.

“Muy contenta también por el apoyo de las autoridades que nos han acompañado, los consejeros regionales de Cardenal Caro, el municipio y seremis. Muy contenta de haber participado en esta actividad y muy comprometida, por supuesto, con los salineros de Cáhuil y Lo Valdivia que han estado presentes y, al mismo tiempo, muy contenta por la entrega de estos proyectos”, agregó la jefa regional.

Por su parte, el seremi Manuel Cuadra, explicó que “el Ministerio de Minería y el Gobierno Regional se sienten muy orgulloso de honrar un compromiso, el de apoyar al mundo salinero, el que es parte de nuestra cultura e identidad. No solo es una actividad económica, que se desarrolla con mucho esfuerzo y mucho trabajo, del que obtienen su sustento familias de Cardenal Caro, sino que también tiene un componente cultural que para nosotros es muy importante”.

“La industria salinera o el mundo salinero está vivo y nosotros lo apoyamos a través de estos proyectos que entregamos y este año, pese a todas las dificultades económicas de la pandemia, hemos cumplido el compromiso y hemos asignado tres proyectos asociativos a cada una de las

organizaciones que agrupan a todos los salineros de la provincia (...) son muchas las familias que viven en torno a la producción de sal y con estos recursos van a poder ejecutar labores que les van a permitir trabajar mejor sus salinas”, indicó titular de Minería en la región de O’Higgins.

En tanto, el Gobernador de Cardenal Caro, Carlos Ortega expresó “este año ha sido complejo en todo ámbito, por eso nuestro Gobierno del Presidente Sebastián Piñera a través del Ministerio de Minería hizo todos los esfuerzos para que esto se concretara, sabiendo que los salineros son parte importante de la pequeña minería artesanal de la región de O’Higgins.

### **Category**

1. Noticias

### **Date Created**

2020/09/14

### **Author**

editor

diarioelreportero.cl